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Abstract (en)
The safety stop comprises a brake unit which consists of an upwards travel element (4), a downwards travel element (2) and two corresponding
interacting elements (1,3). All the elements of the brake unit are located in series in the transverse direction of the plane of movement of the relative
movement of the braking and interacting elements. The respective braking elements and/or corresponding interacting elements overlap each other,
at least partially, in the longitudinal direction of the brake rail (22).

Abstract (de)
Im Falle einer Fangvorrichtung für eine Kabine und/oder ein Gegengewicht von Aufzugsanlagen ist wenigstens ein gemeinsames Brems- (2)
sowie wenigstens ein gemeinsames Widerlagerelement (1) für eine Bremseinrichtung für Aufwärts- sowie eine Bremseinrichtung für Abwärtsfahrt
vorgesehen. Das ausgelöste Bremselement (2) ist über einen in Abwärtsfahrtrichtung an ihm sowie an einem kabinenfesten oder an einem
gegengewichtsfesten Auflager (42) gehaltenen Steuerzwischenkörper (36) an dem zugeordneten Widerlagerelement (1) abgestützt. Das
Bremselement (2) ist relativ zu dem Steuerzwischenkörper (36) und der Steuerzwischenkörper (36) relativ zu dem Widerlagerelement (1) jeweils in
einer in Längsrichtung einer Bremsschiene (22) verlaufenden Bewegungsebene entlang entsprechender Steuerflächen (37, 38, 39, 40) bewegbar
und dadurch an der Bremsschiene (22) anlegbar. <IMAGE>
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